

Kandidatur für die Landesliste zur Wahl des 21. Deutschen Bundestages

Jessica Tischer



Geburtsdatum: 02.01.1980
Wohnort: Bad Salzungen
Beruf bzw. Tätigkeit: Tanzpädagogin

Beruflicher Werdegang/Kurzbiografie

Nachdem ich im Jahr 2020 mein Abitur in München abgelegt habe, habe ich mich mit vielfältigen Themen beschäftigt, meinen Platz fand ich schließlich in der heilenden Bewegungsarbeit und im Sein mit jungen Menschen. Im Jahr 2004 brachte ich meinen ersten Sohn zur Welt und wandte mich damit der Begleitung meiner Kinder zu, 2007 und 2009 gebar ich meine Tochter und meinen jüngsten Sohn. Während dieser Zeit stand die Care Arbeit für meine Familie im Vordergrund. Ich arbeitete viel ehrenamtlich im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit. 2017 erwarb ich den Abschluss der Tanzpädagogin und arbeite seitdem mit allen Menschen die Lust und Freude an Bewegung und persönlichem Weiterkommen haben.

Politische Kurzbiografie

Bereits mit 15 Jahren habe ich mich antifaschistisch engagiert, mein Weg führte mich dann über Häuserbesetzungen in die Umweltbewegung und sehr schnell zur Idee, Alternativen zum Kapitalismus zu leben. Dies setze ich immer wieder auch in meinem Alltag um, sei es in solidarischen Projekten oder Unterstützung von Aktivist:innen. In diesem Jahr habe ich für den Stadtrat in Bad Salzungen für die Linke kandidiert, viel Wahlkampf begleitet, Demoorga gemacht und bin im Oktober in die Linke eingetreten.

Kandidatur für die Landesliste zur Wahl des 21. Deutschen Bundestages

Beweggründe für die Kandidatur

Nachdem ich in diesem Jahr einen sehr intensiven Wahlkampf begleitet habe, viele Demos besucht und mit sehr vielen Menschen gesprochen habe, gab und gibt es für mich nur die Möglichkeit noch aktiver zu werden. Unsere Gesellschaft driftet noch massiver auseinander als in den letzten Jahren schon passiert. Das soziale Gefüge verändert sich, Menschen haben Angst ihren Lebensunterhalt nicht mehr bestreiten zu können oder auf Grund ihres Aussehens/ihrer Herkunft/ihrer Hautfarbe nicht mehr sicher zu sein. Ich kenne all diese Szenarien aus eigenem Erleben und es schmerzt mich vor allem auch als Mutter von 3 schwarzen jungen Menschen. Ich möchte dazu beitragen, dass alle Menschen sich sicher und genährt fühlen, dass wir alle wieder eine Sensibilität füreinander entwickeln.

Mein Fokus in meiner politischen Arbeit liegt im Bereich Soziales, Bildung und Ökologie. Ohne die Verbindung dieser Komponenten wird ein friedvolles Zusammenleben nicht möglich sein. Die Art wie wir mit den Ressourcen unserer Erde umgehen sagt eine Menge über uns aus.

Ich möchte dazu beitragen Menschen wieder zusammen zu bringen, möchte für eine Politik eintreten in der Mensch und Natur gesehen werden, ohne Ausbeutung von dem einen oder anderen. Ich bin sehr gespannt wo mich dieser Weg als Nächstes hinführt.